

20 CONCERTS  
21 RELÈVE  
EMERGING  
ARTISTS  
CONCERTS

TOURNÉES  
EST ET OUEST  
EAST & WEST  
TOURS



**Contact**

Yoline Ysebaert  
514 845-4108, #222  
yysebaert@jmcanada.ca  
jmcanada.ca



# LUCIA DI LAMMERMOOR

de • by Donizetti

Écosse, fin du XVI<sup>e</sup> siècle. Alors que les guerres entre catholiques et protestants font rage, Lucia Ashton et Edgardo de Ravenswood, tous deux descendants de familles rivales, s'aiment éperdument. Mais Enrico, le frère de Lucia et premier ennemi d'Edgardo, est bien décidé à détruire leur union. Par un complot machiavélique, Enrico parvient à mener sa soeur dans une sombre folie dont les conséquences seront fatales. Cette tragédie, mise en scène par Alain Gauthier, est l'occasion pour de jeunes espoirs canadien·ne·s d'exprimer leur immense talent.

*Scotland, late 16<sup>th</sup> century. As wars between Catholics and Protestants raged, Lucia Ashton and Edgardo de Ravenswood, both descendants of rival families, love each other. But Enrico, Lucia's brother and Edgardo's main enemy, is determined to destroy their union. By a diabolical plot, Enrico manages to lead his sister into a deep madness with fatal consequences. This tragedy, directed by Alain Gauthier, offers an opportunity for young Canadian talent to express their immense talent.*



le trifluorure d'images

En collaboration avec le  
In collaboration with the

FESTIVAL  
Opéra  
DE QUÉBEC

Fière partenaire de l'opéra des JMC  
Proud sponsor of JMC's opera

Fondation  
Azrieli  
Foundation